

Bendera Dikibarkan, Survival sebagai Puncak FMD CPNS 2021 resmi dimulai

Rizal Afif Kurniawan. - UPDATES.CO.ID

Nov 22, 2022 - 10:20



Cilacap, Info_Pas - Kegiatan Pembinaan Fisik Mental dan Disiplin bagi CPNS 2019 Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Nusakambangan memasuki minggu terakhir. Sebagai Kegiatan penutup atau puncak acara dari rangkaian kegiatan ini adalah kegiatan Survival dan Pengenalan Lingkungan Nusakambangan bagi CPNS 2021, Minggu (20 November 2021)

Kegiatan survival ini berlangsung selama 2 hari yaitu dari tanggal 19 s.d 20 November 2022 yang berlangsung di Pulau Nusakambangan. Kegiatan ini dimulai dari Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Nusakambangan kemudian CPNS 2019 melakukan Long march menuju ke Balai Desa Klaces, Kampung Laut dengan melalui jalur Hutan.

Sebelum bendera start dikibarkan Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Nusakambangan menyampaikan agar Kegiatan survival ini dapat diresapi dan dilaksanakan dengan baik. Peserta kegiatan harus teliti, cermat, disiplin dan hati - hati. Kekompakan tim, etika dan tanggung jawab juga harus selalu diperhatikan.

“Kegiatan FMD di Lapas Karanganyar ini berbeda dengan lapas pada umumnya. Mulai dari awal benar-benar fisik dan mental serta kedisiplinan kalian dibentuk, hingga hari ini kalian akan kami uji coba, kami tantangkan ke medan alam. Saya harap ini dapat menjadi pengalaman dan pembelajaran bagi kalian. Mohon jaga nama institusi.” - Tutur Hisam

“Saya mengingatkan bahwa rangkaian kegiatan ini merupakan salah satu sarana bagi CPNS untuk meningkatkan kedisiplinan dan kecekatanan. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjadikan CPNS 2019 Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Nusakambangan menjadi pribadi Kuat dari segi Mental, Fisik dan memiliki Disiplin tinggi.” - Tutup Hisam

Dalam kegiatan Survival ini CPNS 2019 dibagi menjadi 4 regu. Masing-masing regu diberi perbekalan seperti alat masak, bahan makanan, mantel dan alat pelindung diri. Kekompakan, Kerjasama tim, kecekatanan serta kemampuan bertahan hidup diuji dalam rangkaian kegiatan ini. Yang utamanya FMD ini tidak hanya pelaksanaan kegiatan kantor semata tetapi juga memiliki nilai dan value yang luar biasa.